

Otra dejando sin efecto el nombramiento de Don Agustín Vassallo para la plaza de Oficial 5º Contador de la Colecturía de Rentas y Aduana de Naguabo.

Disposicion del Gobierno General dictando las medidas convenientes relativas á impedir la infeccion triquinoides.

Otra publicando el pliego de condiciones para la subasta del suministro de acópios con destino á la conservacion de la Seccion de carretera de la Capital á Caguas.

Otra nombrando Aduanero del Resguardo de Hacienda á Don Isidoro Ocasio.

Otra idem idem idem á Don Rafael Blanco.

Otra idem idem idem á Don Teodomiro Alvarez.

En 8. — Disposicion del Gobierno General anunciando la vacante de la plaza de Capataz de obras temporero del Presidio provincial.

Otra publicando el pliego de condiciones para la subasta del suministro de los impresos para el servicio de telégrafos.

En 10. — Real orden disponiendo la adquisicion de 25 ejemplares de la obra publicada por Don José Montero con el título de la "Bolsa, el Comercio y las Sociedades mercantiles."

Disposicion del Gobierno General anunciando que los telegramas dirigidos al pueblo de las Piedras se hagan por conducto de la Estacion de Humacao.

En 13. — Real orden anulando el nombramiento de Torrero 3º hecho á favor de Don Ignacio Roza, nombrándose para ocupar dicha vacante á Don Francisco Cabanellas.

Otra concediendo el retiro como Alférez, al Sargento 1º Don José García Lopez, inutilizado en campaña y que el concedido al Teniente Don Antonio Alfau con el aumento de moneda por Real orden de 28 de Setiembre de 1858, solo se refiere únicamente á los Jefes y Oficiales que se hallen dentro de los casos de la mencionada disposicion.

Otra ordenando á los Fiscales militares que actúen en sumarios contra individuos de tropa, se dirijan por el conducto debido á las Autoridades municipales empleando la forma de oficio, cuando les reclamen noticias sobre hechos ó servicios llevados á cabo en el desempeño de sus funciones.

Otra resolviendo como aclaracion á la regla 2ª de la Real orden de 4 de Mayo de 1876 se prevenga á los Jefes superiores militares á quienes por ordenanza corresponde, el nombramiento y designacion de los Presidentes y Vocales de los Consejos de Guerra de las plazas.

Disposicion del Gobierno General ordenando la captura del quinto José Rodriguez Blanco.

Otra anunciando la reparacion del cable entre San Vicente y Granada.

En 15. — Real orden remitiendo nueve credenciales con que han sido agraciados los individuos del ramo de Instruccion pública de esta Isla, propuestos por este Gobierno.

Otra disponiendo que las obras que se proyectan del faro de tercer orden de la Isla de Caja de muertos, se lleven á cabo por el sistema de administracion.

Disposicion del Gobierno General convocando á la Diputacion provincial para la reunion que tendrá lugar el día 2 del entrante Abril.

Otra admitiendo la renuncia que del cargo de Vocal de la Junta de Agricultura, Industria y Comercio del Departamento de Mayagüez ha presentado Don Angel Serra.

Otra disponiendo las horas de Oficina de las Estaciones telegráficas.

Otra anunciando la interrupcion del cable entre Java y Puerto de Albin.

En 17. — Real orden nombrando Jefe Superior de Administracion Director general de Gracia y Justicia del Ministerio de Ultramar á Don Manuel Azeárraga y Palmer.

Otra nombrando á Don Ignacio Mendez Perez para la plaza de Oficial 3º del Gobierno civil de Pinar del Rio.

Otra nombrando á Don Perfecto Diez para la plaza de Oficial 5º Interventor de correos de Mayagüez.

Otra disponiendo que queden sin curso cuantas reclamaciones de los Jefes y Oficiales del Ejército se presenten en solicitud de permutar las gracias que obtuvieron con arreglo á los diferentes Decretos por faustos sucesos, y especialmente solicitando el cambio de Cruces por años de abonos para la Orden militar de San Hermenegildo.

Otra resolviendo que quede nula la segunda subasta celebrada en el Distrito de las provincias Vascongadas para contratar á precio fijo el suministro de pan y pienso durante un año en Villafranca, y que se proceda á celebrar otra con sujecion á las formalidades prevenidas; y que en lo sucesivo se hagan responsables á los funcionarios ó Corporacion de la nulidad de un remate cuando sean causa de defecto de forma.

Disposicion del Gobierno General nombrando á Don José G. Pastor, actual Alcalde de Toa - baja, para igual cargo del Corozal.

Otra publicando los servicios prestados por la fuerza de la Guardia Civil.

En 20. — Real orden remitiendo varias credenciales de condecoraciones para los individuos que fueron significados para la concesion de dicha gracia por este Gobierno General, con motivo del santo de S. M.

Otra disponiendo que cuando se dé cuenta por este Gobierno de la suspension de empleo y sueldo de algunos funcionarios de Estado en esta Isla, se acompañe á

la vez el expediente gubernativo que justifique tal medida; que se remitan los expedientes en que se expresen las causas que motiven el alzamiento de dicha suspension; y que se envíe á la brevedad posible, nota comprensiva de los funcionarios á los cuales se instruyen expedientes por faltas cometidas en el desempeño de sus cargos.

Otra disponiendo que se amplie al número de cincuenta el de las veinte suscripciones acordadas á la obra que Don Pedro Novo y Colson está publicando con el título de "Autores dramáticos contemporáneos."

Otra dictando reglas acerca de la provision de las extinguidas Anotaciones de hipotecas en las Islas de Cuba y Puerto-Rico.

Otra nombrando Cónsul de Alemania en esta plaza á Mr. Wilhem Riedemann.

Otra declarando cesante del destino de Oficial 5º de la Aduana de Mayagüez, á Don Miguel Sarmiento y Perez.

Otra idem idem del destino de Oficial 4º Contador de la Aduana de Arroyo, á Don Enrique Mayo y Cela.

Disposicion del Gobierno General señalando el día 11 de Abril para la subasta de ropa á los confinados del Presidio provincial, segun el pliego de condiciones que tambien se publica.

Otra cediendo los Sres. Don José Francisco Navarro, Don Tomás Alba Edison, Don Grosvenor Poster y Don Jorge Wade á la "Compañía de alumbrado Edison de las Colonias españolas," varias patentes de invencion.

Otra nombrando á Don Alfredo del Valle y Rosa, Aduanero del Resguardo de Hacienda.

Otra idem á Don Manuel Aranda para la plaza de Escribiente 3º de la Secretaría de la Intendencia.

En 22. — Real orden nombrando Vice-cónsul de Méjico en esta plaza, á Don José T. Silva.

En 24. — Real orden resolviendo un expediente relativo á la propuesta de retiro como inútil á consecuencias de heridas recibidas en accion de guerra del Teniente del Arma de Infantería Don Clemente Minondo y Pedroarena, y dictando reglas aclaratorias acerca del artículo 1º de la Ley de 8 de Julio de 1860.

Disposicion del Gobierno General señalando el día 13 de Abril próximo para la subasta de viveres de la Seccion de confinados existentes en la Isla Culebrita.

En 27. — Real orden concediendo cuarenta y cinco días de próroga de embarque al Jefe de Negociado de 2ª clase de este Gobierno General Don Alonso de Ojeda y Romano.

Otra confirmando en su destino de Telegrafista 2º Oficial 5º de Administracion á Don Justo Soler y Gomez.

Otra idem idem idem idem idem á Don Urbano Perez Rodriguez.

Otra nombrando Jefe de Administracion de 1ª clase Contador general de Hacienda de la Isla de Cuba á Don Eduardo Sanchez Pita.

Otra disponiendo el cambio de destinos entre Don Rafael Pacheco y Gonzalez, Oficial vista de la Administracion de Rentas y Aduana de Mayagüez y Don Domingo Lobato que desempeña igual cargo en la de esta Capital.

Disposicion del Gobierno General concediendo patente de invencion á Don Albert Augusto Dorang, por un aparato de "una cámara - litera de barco de suspension universal y por un colchon-salvavida perfeccionado."

Otra cediendo Don Tomás Alba Edison á la Compañía de Alumbrado Edison de las Colonias Españolas, todos los derechos que tiene á la patente de invencion por unos "contadores mejorados para medir corrientes eléctricas."

Otra idem los Sres. Don José F. Navarro, Don Tomás Alba Edison, Don Grosvenor Poster, y Don Jorge Wade á la Compañía de Alumbrado Edison de las Colonias Españolas, varias patentes de invencion.

Disposicion del Gobierno General nombrando Aduanero del Resguardo de Hacienda á Don Luis García Sandiánez.

Otra nombrado patron de la falúa del Resguardo de la Seccion de Ponce á Don Prudencio Vidal Gracía.

En 29. — Real orden confirmando la Cátedra de Retórica y Poética del Instituto de 2ª enseñanza de esta Isla á Don Alberto Regulez y Sanz del Rio.

Otra idem idem idem de Física y Química del Instituto de 2ª enseñanza en esta Isla, á Don Aureliano Jimenez y Sanz.

Otra declarando de texto para las Escuelas de esta Isla, la obra que con el título de "Análisis literario" ha publicado Don Salvador Arpa y Lopez.

Otra idem idem idem la obra "Compendio de Retórica y poética," publicada por el expresado Arpa y Lopez.

Otra disponiendo la adquisicion de cien ejemplares de la obra "Los animales trabajadores, lecturas infantiles sobre la naturaleza," publicada por Doña Matilde del Real y Vijares.

Otra idem idem de cincuenta ejemplares de la obra publicada por Don Manuel Hernandez Soldevilla, con el título de "Anuario de la judicatura, magistratura y ministerio principal en la Península, Islas adyacentes y Ultramar para 1883."

Otra dictando reglas para el pase á situacion de supernumerario de los Jefes y Oficiales del Ejército.

Otra derogando el Real Decreto de 12 de Febrero de 1880 relativo al pase de supernumerario de los Jefes y Oficiales del Ejército y que segun las circunstancias y necesidades del servicio el Ministerio de la Gue-

rra dictará las instrucciones convenientes para otorgar el pase á dicha situacion, sin menoscabo de los intereses del Estado.

Disposicion del Gobierno General concediendo á Mr. el Visconde de Gambert, Administrador delegado de la Compañía general de tintorería en aprestos sistema André Lyon, patente de invencion por una máquina para aprestar los tejidos de seda y otros, llamada "Cargador plegador mecánico André Lyon."

Otra concediendo patente de invencion á Don Tomás Alba Edison por unas lámparas eléctricas de arco Boltáico dispuestas (de una manera perfeccionada) con cierto mecanismo mejorada para la regulacion de las mismas: "por un procedimiento mejorado para indicar y regular las corrientes de los generadores eléctricos que alimentan luces eléctricas"; por una máquina dinamo ó magneto-eléctrica ó sean motores eléctricos mejorados; y por unos generadores motores eléctricos perfeccionados."

Otra concediendo á Mr. Jean Baptiste Berlior Director de la Compañía general de Salubridad en París patente de invencion por un procedimiento de desagüe con trasporte á grande distancia por medio de un tubo neumático.

Otra concediendo á Mr. Eugene Soureiz delegado de la Sociedad francesa Anónima de fabricacion mecánica de la retorta para gas y demás productos refractarios patente de invencion por una máquina que perfecciona las empleadas en la fabricacion de las retortas, ladrillos y otros productos refractarios.

Otra concediendo á Mr. Charles Francois María Theresa Lartigue residente en Oyete (Teruel) patente de invencion por un aparato trasporte sobre un rails único.

Otra concediendo á Mr. Louis Edmond Marie Brochon representante de la Sociedad E. Brochon y Co., residente en Milan (Italia) patente de invencion por un procedimiento de extraccion de la glicerina de la jabonería.

Otra concediendo patente invencion á Mr. Pierre Charles Enguene Tabollet residente en París por un aparato "extinguidor de incendios."

Otra concediendo á los Sres. Don Luis Maximino Nourelet y Don Luciano Pay residente en Reims (Francia) patente de invencion por un procedimiento para teñir ó preparar por una inyeccion bajo presion obtenido por un aparato especial los hilos, cintas y toda materia téstil.

Otra concediendo patente de invencion á Don Tomás Alba Edison, vecino de Meulo - Park, por un procedimiento que sirve para regular la fuerza de produccion de las máquinas "dinamo ó magneto eléctricas."

Otra concediendo patente de invencion á Don Augusto Veruick por un "procedimiento para extraer el azúcar cristalizabile ya sea del mismo azúcar en bruto, jarabes, ya sea de los jugos azucarados ó melasas."

Otra concediendo patente de invencion á la sociedad Conturat & Co. (París) por "un perfeccionamiento introducido en los telares para géneros de puntos, sistema Nelson."

Otra idem idem á la sociedad Guillermin & Co. (París) por un procedimiento para la desinfeccion y conservacion de pieles y cueros de todas clases.

Otra idem idem á Don Carlos Lamond (París) por un procedimiento de calefaccion previo del aire que alimenta la combustion de una llama por medio de la conductibilidad de una fuerza metálica para hacer más intensos los efectos luminosos de aquella.

Otra idem idem á Don Eduardo de la Court (Francia) por un perfeccionamiento introducido en la construccion de unos proyectiles denominados "bombas ametralladoras y demás proyectiles huecos."

En 31. — Real orden publicando el Decreto sobre denegacion notarial, segun el estado que tambien se publica.

Otra aprobando con carácter de interino el nombramiento hecho á favor de Don José Nieto Sierra para la plaza de Oficial 5º Interventor de Correos de Mayagüez.

Otra nombrando Ayudante 1º de Obras públicas á Don Mateo Valencia y Barron.

Otra sobre la creacion de una plaza de Arquitecto del Estado.

Disposicion del Gobierno General anunciando la interrupcion del cable entre Jask y Buschire.

ANUNCIOS PARTICULARES.

DE VENTA.

Instruccion relativa al modo de proceder para hacer efectivos los débitos á favor de la Hacienda.

Se vende en esta Imprenta (Fortaleza - 21) 75 centavos y remite á la Isla franco de porte, enviando un sello de 5 centavos.

Imprenta y Librería de Acosta.

Aranceles de Aduanas reformados con la tabla de valoración y Circular de la Intendencia sobre envases á 1 peso 50 centavos.

ACOSTA, Impresor de Gobierno.